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新年明けましておめでとうございます。
去年は久しぶりに夏祭り、秋祭りが開催され子ども

たちも大喜びでした！
私はこの地区に住み始めてまだ2年ですが、毎日楽

しく過ごせています。それはご近所さん、入間台の
方々の暖かさがあってこそだと感じています。
そんな入間台をこれからも素敵な場所であって欲し

い。いや、、していきましょう。
それでは今年もよろしくお願いします！

【会計部長 高橋 将光】

いつも街並みをきれいに維持していただいている入
間台の皆様へ、環境衛生部より、感謝とともに新年の
ご挨拶をさせていただきます。
本年も、お年寄りから小さなお子様まで、仲良く助

け合いながら、緑にかこまれた、住みよい美しい街に
していきましょう。

【環境衛生部長 高橋 良明】

謹んで新春をお祝い申し上げます。
昨年はコロナ禍でも3年ぶりに夏祭り、長寿祝賀会、

秋祭りなどのイベントを実施することが出来、皆様の
感染対策へのご協力に感謝申し上げます。日常の生活
も次第に平常に戻りつつありますが今年こそは感染症
分類の見直し等でマスクの要らない日常に戻れること
を期待します。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

【自治会長 椛島 隆富】

皆様、新年明けましておめでとうございます。
昨年は引き続きのコロナ禍の中、規模を縮小してで

はありましたが、夏祭り、長寿祝賀会、そして秋祭り
を実施することができました。実施にあたりご協力い
ただいた多くの方々に心より感謝申し上げます。
また、新年度以降１日も早くコロナが終息し、通常

生活に戻れるよう、自治会活動が行われるよう、お祈
りします。
本年度の任期も残り僅かとなりましたが、最後まで

自治会運営に尽力したいと考えております。引き続き
ご協力の程よろしくお願いいたします。

【文化福祉部長 神田 勝美】

新年明けましておめでとうございます。
変化し続けるコロナ禍にあって、徐々にではありま

すが対応術も見えてきました。昨年は当自治会の様々
な行事も多くの皆様のご協力をいただき、この状況下
においても注意を払いながら見事に実施できてきたこ
とを感謝申し上げます。
今年は早々に新班長会議、団地内の地図の更新、総

会の他にも細々とありますが、引き続き自治会活動へ
のご理解とご協力をお願い申し上げます。

【事務局長 竹井 仁】

あけましておめでとうございます。
昨年も新型コロナウイルスによる制約があるなかで、

通学路の防犯パトロールをはじめ、地域の安全・安心
のための活動に皆様のご協力をいただきありがとうご
ざいます。
本年も引き続き安全・安心な入間台とすべく努力い

たしますので、よろしくご理解・ご協力をお願いいた
します。

【防犯交通部長 酒井 謙二】

＜環境衛生部＞
◆ １２月4日実施の収益金は次の通りです。ご協力あ

りがとうございました。（収益金 31,240円＝
売却金 10,760円＋補助金 20,480円：売却
金・補助金を合わせた累計は、269,900円）

◆ ２月の自治会廃品回収日は２月5日（日）です。但
し、１月の自治会廃品回収はありませんので、ご
注意ください。皆様のご協力をお願い申し上げま
す。

＜１月のスケジュール＞
１月７日（土）第１０回運営委員会
１月２１日（土）新班長会議
１月２４日（火）東金子区長会

訃報
◆ 小川 文子様（１５班）におかれましては、１０

月１４日にご逝去されました（享年78歳）。謹ん
でご冥福をお祈りいたします。

◆ 四ッ谷 勲様（２１班）におかれましては、１１
月２５日にご逝去されました（享年８１歳）。謹
んでご冥福をお祈りいたします。

昨年同様に「趣味の作品展」が、やまゆり荘で１２
月９日（金）～１２月１１日（日）まで開催されまし
た。入間市内各老人クラブより、９５展の作品が出展
されました。展示期間中１９４人の人が、見学に来ら
れました。
当入間台ことぶき会から、ちぎり絵部より伴野歌代

子さん岸川節子さんの作品、絵手紙部より伴野歌代子
さん荒井文子さん、林圭子さん、落合千恵子さんによ
る作品が展示されました。
素晴らしい作品に、しばし見入りました。部員の皆

様に感謝申し上げます。
【入間台ことぶき会 会長 渡辺 文治】

入間市老連主催令和４年度「趣味の作品
展」が開催されました！

新年あけましておめでとうございます。

⼊間台⾃治会の皆様におかれましては、健やかに新年

をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年も新型コ

ロナウイルス感染症の影響が続く中でしたが、体協部

のイベントとしてグランドゴルフ⼤会、スポーツ⼤会

が開催できました。

ご参加いただいた選⼿の皆様、応援にお越しいただ

いた皆様、⼤変ありがとうございました。

本年最初のイベントは２⽉５⽇(⽇)の東⾦⼦地区ミニ

駅伝⼤会です。

運動不⾜解消のため今年はぜひ⾛りたいという⽅は、

別紙回覧にて参加申し込みをお願いいたします。⼼⾝

の健康維持には運動は⽋かせません。元気よく体を動

かす1年にいたしましょう。

本年も引き続き体協部のイベントへのご参加・ご協

⼒をいただけますようよろしくお願い申し上げます。

【体協部長 宮田 嘉明】

謹賀新年
今年もよろしくお願い

いたします
令和五年 元旦 入間台自治会運営委員会
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